

## 入学式式辞

桜の開花が遅れ、街のあちこちで、ちょうど満開になり、みなさんの入学をお祝いしてくれているようです。

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。みなさんが入学してくるのを楽しみに待っていました。

私だけでなく、みなさんのお家の方々、会場にいらっしゃっているお客様、飯沼小学校の先生たち、上級生のお兄さんお姉さん全員が、みなさんの入学をお祝いしています。

皆さん、小学校には、たくさんの教室と広い運動場があります。これからお勉強をしたり、お友達とたくさん遊んだりするのが楽しみですね。

校長先生からは、2つお願いがあります。

1つめは、あいさつができるようになりましょう。朝一番のあいさつは、「おはようございます」ですね。朝のあいさつを大きな声ですると、自分も相手の人も元気になります。そして、何かしてもらったときの「ありがとう」のあいさつ、悪いことをしてしまったときの「ごめんなさい」のあいさつができるようにしたいですね。あいさつは、友達と仲良くなれる魔法のことばです。きちんと言えるといいですね。

2つめは、がんばる気持ちをもつことです。朝早く起きることや、学校まで歩いてくるのが大変だなあと思うことがあるかもしれません。また、椅子に座って勉強をすることに慣れないかもしれません。でも、がんばってみてください。できるようになることが増えると、きっと楽しくなってきましたよ。

でも、ちょっぴり心配で、ドキドキしている人がいるかもしれません。困ったことは、担任の先生、そして、飯沼小学校のいろいろな先生が助けてくれます。みなさんの後ろに座っているお兄さんお姉さんも親切に教えてくれるので、大丈夫です。安心して学校に来てください。

では、ここから、皆さんのお家のお話しますから、少し待っていてください。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。今日の良き日を迎えられたことを、心よりお祝い申し上げます。

お子様が楽しく、安全に学校生活を送ることができるよう、また、一人一人の良さや可能性を伸ばすことができるよう、教職員全員で、指導や支援をして参ります。しかしながら、成長過程にある子どもたちは、様々な課題に直面することもございます。時には、多少のいざこざが生じることもあるかもしれませんが、それらもまた、お子様が人間関係の形成を学ぶプラスの体験となるよう、対応して参りたいと思っております。

見守る保護者の皆様には、ご心配もあろうかと思いますが、ご家庭と学校がスクラムを組み、共に、お子様の成長を支えていきたいと考えております。どうかお力添えくださいますよう、お願いいたします。

最後になりましたが、本日はご多用の中、本校の入学式にご臨席を賜りましたご来賓の皆様ありがとうございます。この未来を担う新入生のため、本校の教育活動にご支援を賜りますよう心よりお願いいたします。

それでは、新入生のみなさん、今日から楽しい学校生活のスタートです。また、明日の朝、笑顔で「おはようございます」の挨拶をしましょうね。楽しみにしています。以上、式辞といたします。